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ПРОТОКОЛ № 1 
Заседания Бюро Совета по проблемам ускорителей заряженных частиц 

от 01.10.08 
 
 
Присутствовали: И.Н. Мешков, Г.Д. Ширков, Б.Ю. Шарков, С.В. Иванов, 
В.В. Пархомчук, Н.А. Винокуров, Л.В. Кравчук, А.В. Фещенко, 
Е.М. Сыресин, А.В. Смирнов, Е.В. Ахманова. 
 
Приглашены: М.В. Кузин (ИЯФ им. Г.И. Будкера) 
 
Повестка дня: 

1) Выбор места проведения конференции RuPAC-2010. 
2) О поддержке обращения кафедры электрофизики МИФИ об 

увеличении набора студентов. 
 

 

 
I. Выбор места проведения RuPAC-2010 

 
Выступили: 

С.В. Иванов – О проведении конференции RuPAC-2010 в ИФВЭ в 
Протвино. О возможных трудностях в связи с этим (прием иностранных 
участников в Протвино, выбор зала).  

А.В. Смирнов – О недостаточной информированности зарубежных коллег 
о конференции RuPAC. 

Г.Д. Ширков – О необходимости выбора времени проведения 
конференции в соответствии с планами зарубежных мероприятий. 

И.Н. Мешков – О мероприятиях на 2009 г.: VIII Международный Семинар 
памяти профессора В.П. Саранцева (сентябрь 2009 г., Алушта) и IX 
Всероссийский семинар "Проблемы теоретической и прикладной 
электронной и ионной оптики" (SPIE) (май 2009г., ФГУП НПО "Орион", 
Москва). 

Б.Ю. Шарков – О недостатках в организации конференции RuPAC-2008 
(А.А. Васильев, кафедра А.Н. Диденко).  

С.В. Иванов – Об организации специальной сессии для молодых ученых. 
Б.Ю. Шарков – Об организации премии для молодых ученых от имени 

конференции RuPAC-2008. 
И.Н. Мешков – О создании жюри по присуждению премии для молодых 

ученых (председатель  - Е.М. Сыресин). 
Н.А. Винокуров – О необходимости  упоминания лауреатов премии в 

префейсе трудов конференции. 
М.В. Кузин – О необходимости использования системы SPMS при 

организации следующих конференций RuPAC. 
И.Н. Мешков – О размещении информации о конференции RuPAC на 

сайте Ускорительного совета. 



Г.Д. Ширков – О статусе Ускорительного совета и об обращении к 
А.Н. Скринскому о включении Ускорительного совета РАН в список научных 
Советов РАН. 

М.В. Кузин – О сроках сдачи статей в труды конференции. 
 

Постановили: 
1. Провести конференцию RuPAC-2010 в ИФВЭ, Протвино. 
2. Учредить премию для молодых ученых RuPAC-2008 и сделать ее 

обязательной для последующих конференций RuPAC. Бюро Совета 
рассмотреть в сентябре – начале октября 20010 г. (по электронной 
переписке) проект Положения о премии RuPAC (ответственный 
А.В. Смирнов) и принять его "электронным" голосованием. 

3. Установить последним сроком сдачи статей в труды конференции 15.10.08. 
4. Утвердить план участия Научного Совета в подготовке и проведении 

конференций 2009 г.: VIII Международный Семинар памяти профессора 
В.П. Саранцева (сентябрь 2009 г., г. Алушта) и IX Всероссийский семинар 
"Проблемы теоретической и прикладной электронной и ионной оптики" 
(SPIE) (май 2009г., ФГУП НПО "Орион", г. Москва). 

 
 
 

II. О поддержке обращения кафедры электрофизики МИФИ об увеличении 
набора студентов. 

 
Выступили: 

Б.Ю. Шарков – О поддержке предложения зав. кафедрой ЭФУ МИФИ 
А.Н. Диденко. 
 
Постановили: 

Поручить И.Н. Мешкову подготовить письмо ректору МИФИ о 
необходимости увеличения набора студентов на кафедре ЭФУ и согласовать 
текст письма с членами Бюро по электронной переписке. 
 
 
 
Председатель Научного совета 
РАН по проблеме "Ускорители 
заряженных частиц", 
член-корреспондент РАН 

  
 
 
И.Н. Мешков 
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